

益無通信

令和元年度玉幡中学校
生徒指導部通信

No.3

[7月23日発行]

いよいよ夏休み！

1学期が本日で終了し、明日から8月22日まで30日間の夏休みに入ります。夏休みは、学校生活では学ぶことができないことを家庭や地域の中で体験できる絶好の機会です。楽しく有意義な夏休みとなるように、しっかりとした目標と計画を立てて生活しましょう。また、夏休みを迎えるにあたり大切なことは、「安心・安全」な夏休みを過ごし、全員が元気に2学期を迎えられることです。

毎年全国各地であるいは県内でも「悲しい事故」「痛ましい事件」が発生し、なかには尊い命を失うような出来事が起こっているのも事実です。また、最近では熱中症や携帯・スマホのトラブルも急増しています。「安心・安全な夏休み」となるよう、以下の点に気をつけて生活しましょう。

「安心・安全な夏休み！！」

- ①「規則正しい生活」…生活のリズム(早寝・早起き・朝ご飯)
- ②「交通安全」に気をつけて…交通ルールを守る(自転車安全運転5則)
 - ・二人乗りの禁止
 - ・並列は禁止
 - ・夜間はライトを点灯
 - ・信号を守る
 - ・交差点での一時停止と安全確認
- ③「水辺の事故」に注意を…プール、海水浴、川遊びなど
- ④「触法行為」(飲酒・喫煙、無免許運転、万引き…),「深夜徘徊」は絶対にしない
- ⑤「携帯・スマホ・ネット」のマナー・ルールを守って使おう (依存症にならないように)
- ⑥「不審者」への対応…距離をとる、大声を出す、逃げる、助けを求める



★ スマホの使い方講演会より

本校では、7月18日から22日までに各学年ごとに講演会を行いました。テーマは1年生が「スマホの使い方」、2年生が「薬物について」、3年生が「エイズについて」です。その中から、1年生の「スマホの使い方」について紹介します。この講演会では蕪崎警察署生活安全課の方から話を聞きました。今、警察で一番問題となっているのが、「自撮り写真」の問題だそうです。自分の顔や体の写真をSNSで知り合った人に送ってしまい、拡散されてしまうという事案が警察に届くそうです。一度拡散した写真は回収が困難であり、ネット上から消えないそうです。このような被害から身を守るために、知らない人だけでなく友達にも自撮り写真を送らないことが大切だそうです。インスタでは24時間で消えるものもありますが、一度ネット上にアップすると、誰かがスクリーンショットなどしてしまう可能性も十分に考えられます。夏休みに入ります。ネットの使い方を再度各家庭で考え、ルールを徹底して使うようにしましょう。以下は愛知県尾張旭市で決めたルールです。話し合いの参考にしてください。

- 1 思いやりの気持ちを忘れない。(仲間外れ、悪口などをしない)
- 2 夜9時以降は使用しない。
- 3 フィルタリング・迷惑メールブロックを必ずする。
- 4 ネットで知り合った人とは、直接会わない。
- 5 トラブル・被害にあったら、親や先生に相談する。

★ 夏休みの登校の決まり

- (1) 服装について・・・制服またはジャージ
- (2) 自転車について・・・自転車登校可 ヘルメット着用、駐輪場は技術科棟前です。
- (3) 学習会について・・・出入口は各学年の指定された場所。上ばき袋持参、下ばきは袋に入れる。